

Marguerite

10 11 2018

Correspondances

Lettre à une personne de son choix

Ma fille chérie,

Demain, tu pars loin.

Tu as décidé de larguer les amarres et de te détacher un temps, de ta famille, de tes amis, de ta vie à Paris, mais aussi peut être de tes habitudes, de tes circuits, de ce que tu connais.

Je te souhaite naturellement **de purs moments de bonheur** sur cette île lointaine qui saura, j'en suis certaine, t'accueillir, te recevoir comme tu es.

Je te souhaite l'imprévu, l'aventure, l'étranger qui fonde et qui construit, qui confronte aussi.

Comme **un feu d'artifice**, je te souhaite un bouquet lumineux de sensations, d'émotions qui te feront aborder d'autres rives.

Laisse ce qui t'encombre, dépose ton fardeau et pars, le cœur en bandoulière.

Peut être as-tu, ces derniers temps l'impression que **la fontaine était vide**, que la source s'était tarie, que l'eau vive ne l'était plus.

Alors, à grandes enjambées, marche, saute, danse, cours et vis chaque moment intensément.

Accorde à chaque moment sa densité.

Bien sûr, aucune promesse que de moments tristes **il n'y aura plus** mais la certitude que chaque moment apporte à ta vie.

Bonne route, ma chérie,

Maman